



BOLETÍN INFORMATIVO Nº 43

Año II

9 DE NOVIEMBRE DE 2009

INFORMATIZADO EL REGISTRO CIVIL MUNICIPAL DESDE 1871 HASTA LA ACTUALIDAD

El Ayuntamiento de nuestro municipio ha llevado a cabo la labor de informatización de los datos del Registro Civil de Berrocal, Navahermosa y Valdemolinos. Todas las inscripciones de nacimientos, matrimonios y fallecimientos desde 1871 se han introducido en una base de datos. Ha sido un trabajo meticulado que se ha realizado en algo más de cuatro meses, aunque ha merecido la pena pues no cabe duda de que agilizará la gestión a la hora de realizar trámites administrativos, como por ejemplo la expedición de certificados.



TALLER LITERARIO INFANTIL.- La Biblioteca Municipal invita a los niños y niñas a participar en el Taller Literario previsto para el día 18 de diciembre, a las 17'00 h. En él se finalizará la actividad que les ha ocupado en los últimos meses, la creación e ilustración conjunta de un cuento. Después se encuadernará y será expuesto en la Sala de Lectura.

FINALIZADAS LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE EL PILÓN DE VALDEMOLINOS

Esta semana se ha dado por terminada la rehabilitación del Pílon de Valdemolinos. De manera similar a lo que se ha hecho en las otras fuentes (la de Navahermosa, Fuente Merina o nuestro Pílon), se ha tratado de recuperar la estética y la funcionalidad del conjunto tal y como se encontraba en sus orígenes. Para ello se ha descubierto toda la piedra que lo forma, tanto de alrededor como de la pila. Además de respetar el empedrado original se ha rejuntado con cemento blanco para imitar el antiguo mortero de cal. En cuanto al fondo de la pileta, además de descubrir las losas, se han sellado para que no se vaya el agua. También se ha descubierto y limpiado el manantial y reconstruido el pequeño portalillo que lo cubre.



Tercer robo en la misma empresa.- La empresa berrocalense MB Producción Textil ha sufrido un nuevo intento de robo. Y es el tercero en menos de un mes. El primero se produjo el día 5 de noviembre, y el segundo, el 14. El pasado día 3 de diciembre los ladrones volvieron a la carga. Esta vez consiguieron sustraer dinero en efectivo, que estaba destinado a cambio, por lo que la cantidad no es muy alta. De nuevo la central de alarmas dio el aviso y puso en marcha el dispositivo para evitar males mayores.

SEIS CONCIERTOS DE ROCK&ROLL EN LA SEGUNDA EDICIÓN DEL “ B_ROCK_ALL”

La noche del sábado 5 de diciembre se celebró en nuestra localidad el II Certamen *B_rock_All*, organizado por la Comisión ACASA'10. Seis bandas de rock ofrecieron sus canciones, junto con algunas versiones de los temas más conocidos del panorama rockero internacional. Concursaban por un premio de 600€, que consiguió el grupo que actuó en último lugar, La Sombra del Vaso, una formación del municipio de Caspueñas (Guadalajara). Además, pudimos bailar al son que tocaron Vest, ganadores de la primera edición (en diciembre de 2007), La Sangre del Bufón, Soberbia, Aragar y De mal en peor.

Los asistentes tuvieron la oportunidad de votar a su grupo favorito y, de paso, participar en el sorteo de un MP4. Además decidían también las propias formaciones y la organización.

La velada, que comenzó a las 00'00h, se prolongó hasta el amanecer.



Las berrocalenses más marchosas acudieron vestidas para la ocasión.



El certamen fue presentado por Laura González.





Los grupos salmantinos Aragar (izqda.)
y De mal en peor (dcha.)



A la izquierda: vocalistas de La Sangre del
Bufón (arriba) y de Vest (abajo). Ambos
nos resultan familiares...



El público, entregado.





Arriba, los abulenses Soberbia.
Derecha, el grupo La sombra del
vaso, que se hizo con el público
y consiguió proclamarse campeón
del certamen.





Al final hubo colaboración entre grupos e, incluso, un espontáneo.



La Comisión entrega el premio al ganador del sorteo del MP4.



Más imágenes en Álbum Picasa adjunto.

AYUNTAMIENTO Y ASOCIACIONES ORGANIZAN JUNTOS LA PROGRAMACIÓN NAVIDEÑA

Ante la inminente llegada de las fiestas navideñas las asociaciones e instituciones de nuestro municipio se apresuran a perfilar los últimos detalles de la programación de actividades.

Comenzamos con la celebración de las vacaciones escolares por parte de los alumnos y profesores del **CRA La Serrezuela**, que el día 22 representarán teatro y villancicos en el Colegio de Diego Álvaro. Desde la dirección invitan a padres, madres, amigos y demás familia a compartir su fiesta, a partir de las 11'00 h de la mañana. A continuación se ofrecerá un aperitivo para todos los asistentes.

ACASA'10 nos adelanta también parte de su programa, que comenzará el jueves 24 de diciembre, a las 18'00 h, en colaboración con el **Ayuntamiento**. Todos los berrocalenses y amigos nos congregaremos en la puerta de la Casa Consistorial para decorar juntos el Árbol de Navidad. Cada persona podrá colgar su adorno o su deseo para estas fiestas y el año entrante. Una hora después se procederá al encendido de luces. Allí también podremos entregar la Carta para los Reyes Magos a un paje real enviado directamente desde Oriente por Sus Majestades. El **Coro Parroquial** amenizará ese momento con sus villancicos, además de hacerlo en las principales ceremonias religiosas navideñas. Para el día 25 y 26 habrá actividades tradicionales de estas fechas que, por el momento, no podemos desvelar.

El día 2 de enero, ya de 2010, la comisión invitará a los socios de ACASA a un acto inaugural de su 50 Aniversario, que incluirá un brindis por el Año Nuevo.

El día 5 de enero, la ya tradicional Cabalgata de Reyes organizada por la **AMPA** acogerá además la entrega de regalos de parte del Amigo Invisible (puedes ver las bases en el cartel que adjuntamos en pdf). Respecto a esta actividad, la Comisión de ACASA, nos informa de que el sorteo para adjudicar los destinatarios de los regalos se realizará el día de Navidad tras el acto que se programará.

El día de Reyes el Ayuntamiento tiene prevista una actuación en el Salón Cultural TeleClub, para rematar la tarde con un rico chocolate con roscón ofrecido por la AMPA.

Y además, durante todas las vacaciones la Corporación Municipal pondrá de nuevo en marcha el *Taller Niñ@s en Navidad*, en colaboración con la Diputación Provincial. Es una actividad gratuita para niños y niñas en edad escolar, con un máximo de 20. Será durante dos horas y media al día en las jornadas laborables, a partir del día 23 de diciembre y hasta el 5 de enero. Los niños y niñas que deseen participar deben inscribirse en el Ayuntamiento.



Toda la información se detallará en el próximo boletín.